

PRESSEMITTEILUNG
Zur sofortigen Veröffentlichung!

700 Weine an nur einem Wochenende

Nach großem Erfolg 2006: Die neue vinessio - Wein- und Delikatessen - Probiermesse der assessio GmbH öffnet die Tore vom 20. - 21. Oktober am Starnberger See

Schlossberghalle Starnberg, den 18.09.2007 - Über ein Schlemmerwochenende der besonderen Art können sich die Starnberger und alle Interessierten vom 20. - 21. Oktober 2007 freuen. Die assessio GmbH präsentiert zum wiederholten Mal auf der vinessio - Wein- und Delikatessen Probiermesse allen Besuchern ein internationales Angebot an mehr als 700 Weinen, Schaumweinen, Spirituosen, Edelbränden und Delikatessen. Die Veranstaltung richtet sich dabei an Endverbraucher und Fachbesucher gleichermaßen.

Mehr als nur eine Weinmesse

"Wir sehen mit Freude, die Lust und den Spaß der Besucher am Probieren der ausgestellten Köstlichkeiten", wissen Alexander Schreck & Alexander Tejkl, die Gründer und Geschäftsführer der assessio GmbH. "Wir bieten unserem Publikum eine interessante Auswahl an internationalen Weinen und Delikatessen. Der ungeahnte Erfolg der ersten Veranstaltung im letzten Jahr zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind." Außerdem werde man alles tun um den Austausch zwischen Besucher, Erzeuger und Händler zu fördern, so Alexander Schreck & Alexander Tejkl weiter.

Klares Konzept für die Region

Auch der Standort Starnberg profitiert: Den Einwohnern der Stadt und des Landkreises, den Besuchern und allen Ausflugsgästen der Region wird ein Wochenende geboten, dass die enorme Attraktivität der Stadt erneut unterstreicht. Das Belegen nicht zuletzt die Besucherzahlen der vinessio 2006. Zur damaligen Auftaktveranstaltung kamen 4100 Interessierte - davon stammten über 50% nicht aus der Stadt Starnberg sondern aus München und den umliegenden Gemeinden.

Über den Veranstalter

Die assessio GmbH ist einer der führenden Veranstalter im Bereich Wein- und Delikatessen Probiermessen im Großraum München. Und das obwohl die assessio GmbH mit ihrer Gründung im Jahr 2005 beinahe noch als junges Start-Up-Unternehmen eingestuft werden kann. Hochmotivierte Mitarbeiter kümmern sich dabei um die Rundum-Betreuung der Aussteller und Besucher.